

**Sozialdemokratische Partei Deutschlands**  
Ortsverein Neuenkirchen-Merzen-Voltlage

SPD Ortsverein Neuenkirchen-Merzen-Voltlage  
Daniel Schweer, Konrad-Adenauerstr. 28, 49586 Neuenkirchen



An die

-Presse-

**Vorsitzender:**

Daniel Schweer  
K.-Adenauerstr. 28  
49586 Neuenkirchen

Tel.: 05465/ 439

Mobil: 0160/ 822 0 439

e-Mail: daniel-schweer@t-online.de

www.spd-neuenkirchen-os.de

*Neuenkirchen, den 28. Februar 2009*

**„Kommunalpolitik ist wichtig“ – SPD Vorstand einstimmig wiedergewählt –  
Andres Mendez Inclan berichtet über die Arbeit der Jusos im Landkreis  
Osnabrück**

### **Neuenkirchen**

Ganz im Zeichen von Vorstandswahlen stand die diesjährige Mitgliederversammlung des SPD-Ortsvereins Neuenkirchen-Merzen-Voltlage. In dieser sehr harmonisch abgehaltenen Versammlung kam es dann wie erwartet zu keinen Überraschungen.

Der Neuenkirchener Daniel Schweer steht für die nächsten zwei Jahre weiterhin an der Spitze des Ortsvereins. Als Stellvertreter stehen ihm wie in der Vergangenheit Margret Dahl und Reinhard Hellmann zur Seite. Ebenso einstimmig wie die Wahl des Vorsitzenden und seiner Stellvertreter gingen dann auch die weiteren Wahlen unter der Leitung des als Gast anwesenden Juso-Kreisvorsitzenden Andres Mendez Inclan aus Belm weiter.

Bärbel Schürmann wurde als Kassiererin ebenso wie ihre Stellvertreterin Ulla Klecker bestätigt. Das Amt des Schriftführers füllt wie in den vergangenen Jahren Thomas Goltsche aus. Zum Beisitzer des Vorstandes wurde Kurt Roggon gewählt. Die Wahlen von Revisoren und des Delegierten zum Kreisparteitag konnten ebenso einstimmig durchgeführt werden.

Mendez hatte zuvor über die Arbeit der Jusos im Landkreis Osnabrück berichtet. Der junge Belmer hob besonders die Besuche des Juso-Kreisvorstandes bei den verschiedensten Institutionen hervor. „Wir Jusos setzen hier verstärkt auf den Dialog um uns über die Vorstellung einer solidarischen, gerechten und freiheitlichen Gesellschaft auszutauschen. Wir Zeigen dass wir in der Gesellschaft präsent sind.“

Die Arbeit des neu gewählten SPD Vorstandes bestehe in den nächsten Jahren ebenso aus dem Bestreben die Zusammenarbeit mit anderen Organisationen innerhalb und außerhalb der Partei zu verstärken. Aber ebenso wichtig sei es, den Menschen klar zu machen, dass Kommunalpolitik wichtig sei. „Gerade angesichts der nicht mehr all zu weit entfernten Kommunalwahl 2011 müssen wir den Menschen dies deutlich machen“ so der Vorsitzende Daniel Schweer.